
[English see below] 

Liebe Wettbewerbsteilnehmer, 

gemäß unserer Ausschreibung bitten wir Sie  die Videos über www.wetransfer.com einzureichen. 
Eine Anmeldung bei wetransfer ist dafür nicht notwendig. 
Bitte laden Sie das Video hoch und geben folgende Zieladresse ein: 
video-aaw21@web.de 
Geben Sie als Absender Ihre e-Mail-Adresse ein. 
Bitte schreiben Sie unter „Nachricht“ den Namen des Teilnehmers 
und zusätzlich noch die Reihenfolge der aufgenommen Stücke an, das Erleichtert uns die weitere 
Bearbeitung. 

Auch bei technischen Fragen zum Video wenden Sie sich bitte an die Adresse video-aaw21@web.de 

Die Wettbewerbsergebnisse werden zur online-Preisverleihung am Sonntag, 11. April, ab 15 Uhr (MESZ) 
bekanntgegeben.  

Wir wünschen viel Freude und gutes Gelingen bei den Aufnahmen und freuen uns auf die Videos. 

Herzliche Grüße 
Heiner Donath 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Dear competitors, 

following our rules, we ask you to submit the videos via www.wetransfer.com. 
It is not necessary to register with „wetransfer". 
Please upload the video and enter the following destination address: 
video-aaw21@web.de 
Enter your email address as the sender. 
Please write the name of the participant under "Message" 
and also the order of the recorded pieces, which makes further processing easier for us. 

If you have any technical questions about the video, please contact video-aaw21@web.de 

The results of the competition will be announced at the online award ceremony on Sunday, April 11th, starting 
at 3 p.m. (CEST). 

We hope you enjoy and good luck for the recordings and look forward to the videos. 

Best regards 
Heiner Donath 
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